

Das Tagebuch von mArtin...



18. Juli 2017 18:00 Uhr

Normalerweise oder zumindest relativ oft sind Graffitis im öffentlichen Raum (vulgo: *Schmierereien*) doch eher verzichtbar. Das eine oder andere bunte Wandbild zeugt vielleicht von einem ausgeprägten Talent und Kunstsinn, zumeist jedoch fällt es schon eher in die Kategorie »Schas«. Doch ein wenig anders verhält es sich, wenn der Absender tatsächlich *eine Nachricht an die Welt* absetzen möchte, da lese ich schon ab und zu kurze Statements, die einem zu denken geben können. Wie zum Beispiel heute jenes da...

(C) mArtin 2024

